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例会報告 第２６２８回 平成 30 年 10 月 11 日（木曜日） 天気：曇 

■例会司会：東副ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹田会長 

■Ｒソング：四つのテスト 

■お客様 ： 

 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  竹田会長                          

先週は職場訪問でした、先々週は月見例会ということで、久しぶりでホームグ

ランドヘ戻ってきました。 

ガバナー事務所から宿毛ロータリークラブへ災害援助金をいただきました。 

台風の影響でロータリーの森、芝桜が大変なことになっております。 

吉尾さんも来てくれてるので、意見を聞きたいと思います。 

■幹事報告  高瀨幹事                           

■ガバナー事務所より： 

・休暇のお知らせ 

・End Polio Now リソースのご案内 

 

■米山記念奨学会より： 

・2017年度決算報告 

・2017年度事業報告書 

 

■中村RCより： 

・創立55周年記念例会出席のお礼 

 

■四万十RCより： 

・第2回四万十RC日本ユニセフ国際チャリティーゴルフコンペのお誘い 

 

■宿毛市より： 

・宿毛市クリーンデーの実施について 

 

例会終了後理事会を開催します 

 

欠席届 14名 

 

■入会式                                 

新入会員氏名   ： 今井 平 

新入会員発表   ： 東組織委員 

新入会員紹介   ： 高瀨幹事 

           今井さんは四国銀行宿毛支店御荘支店の支店長をして

います。よろしくお願いします。 

歓迎挨拶     ： 竹田会長 

会員証交付    ： 竹田会長 

所属委員会発表  ： 高瀨幹事 社会奉仕委員会／親睦委員会 

援助する会員発表 ： 田渕情報委員長  増田会員 

 

 

歓迎の挨拶 竹田会長 

ご入会ありがとうございます、若い支店長ということで、ありがたいです。 

宿毛と御荘の支店長を兼務されているとのことで、よろしくお願いいたします。 

 

入会の挨拶 今井平さん 

みなさんこんにちは、９月の末に着任しました。嫁

一人子供二人の４名で生活しております。地域に

どっぷり浸かっていきたいと思っております。ロ

ータリーを通じて奉仕活動ができればいいと考え

ております。よろしくお願いいたします。 

 

 

■１０月誕生日・結婚記念日                          

10 月誕生日 

小野田会員 

欠席者：二神会員、堀金会員 

10 月結婚記念日 

竹葉会員 

欠席者：松村会員 

 

小野田会員 誕生祝い  

プレゼントありがとうございます、今日で４１歳になりました。今日誰か一緒

にお祝いしてください。よろしくお願いいたします。 

 

竹葉会員 結婚祝い 

結婚記念日ですが、すっかり忘れていました。３３年目だと思います。長男が

３１歳なので、間違いないと思います。正式なお祝いをしたいと思ったのです

が、長男が３月に入籍をしたのですが、妊娠もわかりましたので、披露宴は難

しいかと思っておりました。９／２に女の子が生まれました。初孫です。とて

も可愛いです。改めたところでは友達関係を呼んでお祝いをしたいと思ってお

ります。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

■会長        竹田 米廣          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        高瀨 一也          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       山本 浩司          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  小栗 学                 〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   竹葉 良仁                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 



■委員会報告                                

情報委員会 田渕委員長 

ロータリーの友１０月号の紹介 

横書きｐ４０ クローン(代理)の出席 

縦書きｐ９ 例会を月２回に変更 

８〜９月号は報告したいところがありましたが、米山の件とか重要な記事があ

りましたので、是非ご覧ください。 

 

鵜来島 秋祭りについて 田渕会員 

追加で往復の交通についてなど報告がありました。 

 

チャリティーショーについて 有田会員 

予算内容などの説明があった。 

 

■プログラム 有田企画委員長                          

米山協議会の報告 

 

竹田会長 

勉強不足の状況で参加させていただきましたが、留学生５名の卓話を聞いて本

当に優秀な方が来ているなと思い、感動しました。高知大学に来ているベトナ

ムの留学生は、高知を選んだ理由は自然が多い地域だったから、将来は日本と

ベトナムの架け橋になりたいとのことです。それと、モンゴルから来ている留

学生は、今はモンゴルもかなり開けてきているようですが、気温がマイナス３

０度くらいにもなるところらしいです、千と千尋の神隠しなどのアニメに好印

象を持って日本に来られたとのことでした。日本の品物がとても良いとのこと

で、家電製品など訪日している中国人も爆買いをしているようですが、そんな

背景の中でお越しいただいた方々でした。以上です。 

 

高瀨幹事 

米山について詳しくないですが、豆知識などを勉強しています。留学生の目的

は豆知識を参照してください、スリランカ、ベトナム、モンゴルなどからお越

しいただいております、みなさん苦学生でアルバイトなどをされておりますが、

ロータリーからの奨学金をもらえたことで、バイト時間を勉強時間に変えられ

たということです。１１月１４日に幡多三クラブ合同例会で奨学生を招いて卓

話を聞きたいと思います。その際に来られるのは、スリランカの工科大学生と

ベトナムからの高知大学生の二人です。寄付金関係についてですが、２６７０

地区はほぼ平均的な集まり様ですが、もう少し上げていきたいというお話もい

ただきました。懇親会には高知大学の副学長始め、各大学からも皆様お越しい

ただけました。普段できない交流ができて大変貴重な経験となりました。以上

報告させていただきます。 

 

■ニコニコ                               

竹葉会員                        2,000円 

 結婚記念祝いのお礼 

高瀬幹事                        1,000円 

 ゴルフ優勝しました 

 

■出席報告                                

６６．６７％ 

 


